



## 学校教育目標

心豊かで自ら学び、たくましく生きる子どもの育成  
＜やさしく かしこく たくましく＞

# 10月 修学旅行 10月1・2日

10月1日は晴天の下での出発でした。出発式を終え、バスに乗り込み、最初の見学地である平和公園に向かいます。平和記念像を背景にして学級写真を撮った後、ガイドさんの先導で平和公園、爆心地公園を見学し原爆資料館に向かいました。原爆資料館を見学した後は昼食です。大皿で盛られた中華料理を円卓でおいしくいただきました。特に皿うどんは人気が高いようでした。昼食後は平和記念館に移動して平和集会です。実行委員を中心に厳粛な雰囲気の中、平和への祈りを込めて全校児童で作った千羽鶴をお供えしてきました。集会の最後に全員で合唱した「いのちの歌」が館内に響き渡り、平和や命の大切さを深く胸に刻みました。再びバスに乗って佐賀県立宇宙科学館へ向かいました。班ごとに分かれて地球発見ゾーン、宇宙発見ゾーン、佐賀発見ゾーンで様々な体験を楽しみました。見学のあとは宿泊地である佐賀県の天山多久温泉 TAQUA に向かいました。2018年にオープンした温泉リゾート施設できれいなホテルでした。天然温泉の大浴場と豪華な食事を楽しみました。

翌2日は朝から小雨が降り、少し肌寒いあいにくの天候でした。筑後川に架かる昇開橋を見学した後は、子どもたちが一番楽しみにしていたグリーンランドです。雨のために動いていないアトラクションもあったようですが班ごとに様々なアトラクションを体験し、生き生きと園内をめぐっていました。見学中は小降りだった雨も集合時には本降りになっていました。ずぶ濡れになってしまった子どもも多かったことから急遽、男女を分けてバスの中で着替えをして出発しました。途中、渋滞につかまってしまい、到着時間が遅れてしまい保護者の皆様にはご迷惑をおかけしましたが無事に学校に帰り着くことができました。この修学旅行はお天気には恵まれませんでした。が予定通りの行程を無事に終えることができました。子どもたちにとって小学校の最高の思い出となっていただければ幸いです。保護者の皆様のご理解とご協力に感謝いたします。



## 運動会と衆議院議員選挙

本日10月15日に衆議院選挙が公示され、運動会と同日の27日に投票が行われます。運動会の日程が変わるのではないかとご心配された保護者の方もおられたと思いますが、本校では八幡西区選挙管理委員会と協議を重ね、子どもたちの安全を十分に確保した上で同時開催することとなりました。当日はPTAのご支援で警備員を5人配置し、子どもたちの安全確保に万全を期したいと思います。また、せっかくの機会ですから子どもたちと一緒に投票に行ってください、貴重な学びの場としてもご活用いただくと幸いです。